

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de agosto de 2015.

## ACERCAN OPORTUNIDADES LABORALES A MÁS DE MIL 400 JÓVENES DE ECATEPEC

\*Más de 150 empresas de la región ofrecieron vacantes con sueldos competitivos

Para promover e ingresar a las filas productivas a personas de 18 a 35 años de Ecatepec, cerca de 150 empresas ofertaron más de mil 400 alternativas laborales mediante la Feria del Empleo para Jóvenes, en donde este sector de la población encontró un espacio para comenzar a ejercer sus carreras y adquirir experiencia.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, dijo que la coordinación entre los tres niveles de gobierno y la iniciativa privada permite que se lleven a cabo este tipo de acciones de manera favorable, lo que deriva en la oferta de vacantes con sueldos dignos y bien remunerados.

Agregó que este tipo de estrategias para fomentar el empleo acercan oportunidades de crecimiento e impulso para la juventud, y con ello evitar que este sector de la población caiga en la apatía y desaproveche su potencial.

"Al dar oportunidad a los jóvenes lograremos sembrar semillas para que esta fuerza laboral dé frutos, a que Ecatepec crezca en forma ordenada, honesta con trabajos dignos. Definitivamente si logramos sembrar en estos jóvenes mejor calidad de vida, Ecatepec promete un buen futuro", destacó.

En el marco del Día de la Juventud, Javier García Bejos, Secretario del Trabajo del Estado de México y Mariano Camacho San Martín, titular del Instituto Mexiquense de la Juventud (IMEJ), firmaron un convenio de colaboración para que la población juvenil de la entidad tenga acceso a más becas para el empleo, capacitaciones, autoempleo y estrategias para obtener trabajo mejor remunerado que les permita su desenvolvimiento profesional.

García Bejos destacó que en el Estado de México han organizado 42 ferias de este tipo en donde se ofertaron oportunidades laborales de acuerdo a las necesidades de cada región en la que empleados y empleadores pudieron vincularse de manera acertada.

Añadió que en el Portal del Empleo hay más de 15 mil vacantes que se generan en las empresas y en los tres órdenes de gobierno; facilita a los usuarios el acceso a los servicios y apoyos en materia de vinculación, capacitación y orientación ocupacional a través de la página de consulta es [www.empleo.gob.mx](http://www.empleo.gob.mx).

Por su parte, Armando López Salinas, titular del Servicio Nacional del Empleo en el Estado de México, dijo que la entidad mexiquense está por arriba de la media nacional en la colocación de empleos con 42 por ciento, mientras que a nivel nacional es de 29 puntos.

Dafne Cortés, vecina del pueblo de Guadalupe Victoria, destacó que en la feria encontró diversas alternativas acorde a lo que ella necesita con sueldos atractivos y prestaciones que le permitirán mejor calidad de vida.

Para la población en busca de una oportunidad laboral la Dirección del Empleo Municipal se ubica en Plaza Center, en avenida Carlos Hank González No. 50, colonia Valle de Anáhuac Sección "A", planta alta. Para mayores informes comunicarse al 5774 5280 o al correo [empleo\\_ecatepec@gmail.com](mailto:empleo_ecatepec@gmail.com).



Win  
Ir a Configuraci